

„Aufsuchende Energieberatung“ oder „Klima-Check“

11.03. – 20.05.2024

MACHEN SIE DEN
KLIMA-CHECK!

Ihre individuelle Erstberatung zur energetischen Modernisierung – kostenfrei und direkt bei Ihnen zu Hause!

Ab 11. März bis zum 20. Mai 2024 haben die Immobilienbesitzer in Friedberg-Bruchenbrücken die Möglichkeit sich einen qualifizierten Energieberater für eine individuelle kostenfreie und unverbindliche Erstberatung zur energetischen Gebäudemodernisierung ins Haus zu holen. Dieses Beratungsangebot wird von der Landes Energie Agentur Hessen (LEA Hessen) unterstützt. Die Beratung ist anbieter- und produktneutral und wird durch die Klimaschutzmanagerin A. Rohn-Nemudrova ermöglicht und organisiert.

Die Energieberater führen als gelistete DENA Energie-Effizienz-Experten im Rahmen der lokalen Kampagne „Aufsuchende Energieberatung“ in Friedberg-Bruchenbrücken Vor-Ort Erstberatungen (Energie-Impulsberatungen) zur energetischen Gebäudesanierung durch.

Ziel der lokalen Kampagne Aufsuchende Energieberatung ist, Bürgerinnen und Bürgern durch eine kostenfreie Erstberatung einen einfachen Einstieg in die energetische Gebäudesanierung zu ermöglichen und auch Personen zu erreichen, die sich nicht aus eigenem Antrieb mit der Thematik befassen.

Die Kampagne „Aufsuchende Energie Beratung“ ist **kostenfrei** und **neutral**, läuft etwa 10 Wochen und wird anschließend evaluiert.

Bei der Vor-Ort Erstberatung / Energie-Impulsberatung im Rahmen der Kampagne gibt der Berater den Hausbesitzenden einen Überblick über den aktuellen energetischen Zustand ihrer Immobilie. Der Beratungstermin dauert 60 Minuten. Der Auftragnehmer begeht gemeinsam mit den Hausbesitzenden die Immobilie, vom Dachboden bis in den (Heizungs-)Keller. Anschließend unterbreitet der Auftragnehmer Vorschläge, welche Maßnahmen in den Bereichen Dämmung und Haustechnik sinnvoll sind und vermerkt die besprochenen Themen in einem einseitigen Beratungsprotokoll, das die Kommune zur Verfügung stellt. Eine gesamtheitliche Betrachtung der vorhandenen Potenziale ist hierbei wünschenswert, jedoch sollte sich die Beratung auch an konkreten Fragen und Wünschen der Hausbesitzenden orientieren. Der Auftragnehmer informiert zudem über mögliche nächste Schritte, wie zum Beispiel das Erstellen eines individuellen Sanierungsfahrplans (ISFP), berät zu aktuellen Fördermöglichkeiten und übergibt den Hausbesitzenden ein Informationsblatt zu diesen Themen, das die Kommune zur Verfügung stellt.

MACHEN SIE DEN
KLIMA-CHECK!

WARM IM
WINTER

KÜHL IM
SOMMER

Anmelden:

www.stadwerke-friedberg.de/klimaschutz.html

oder erstberatung@sw-fb.de